

Del 16 al 22 de septiembre celebramos en todo el país **la Semana Europea de la Movilidad** en la que, en más de 2000 ciudades y municipios, se desarrollarán

[actividades](#)

destinadas a promover el uso del transporte sostenible. En Madrid se realizarán distintas actividades formativas para promover el uso de la bici en la ciudad, no sólo como opción de ocio y deporte en el tiempo libre, lo que se pretende es fomentar la convivencia entre ciclistas, peatones y conductores de vehículos motorizados.

Pero si de verdad queremos que las cosas cambien NO es suficiente **"UN DÍA SIN COCHES"** sino una

[REFLEXIÓN](#)

sincera sobre el futuro que nos espera con el actual modelo de transporte de personas y mercancías.



Como colofón a la Semana, el martes 22 de septiembre, CCOO del Ayuntamiento de Madrid organiza una [Jornada Formativa: "Madrid por una movilidad más saludable"](#) en la que se dará a conocer cómo ha influido la publicidad comercial y las decisiones políticas en el urbanismo, la contaminación, la salud, los hábitos de movilidad a los centros de actividad por ocio, trabajo etc.